

Gegensätze

[om2010]

Es trafen sich mal
ein Fisch und ein Aal
in einem großen Gewässer.
Sie liebten sich gleich
tief unten im Teich
und beiden geht's seitdem besser.

Frau Fisch und Herr Aal
so sind sie nun mal
fühlten im Innern die Liebe.
Und wenn sie zusammen
im Meer des Glücks schwammen,
da wallten auch haushoch die Triebe.

Bei den Liebestänzen
mit schwebenden Schwänzen
und Lippen, Schuppen und Flossen,
wird ihnen ganz heiß
und wie jeder weiß,
wird dabei viel Schweiß auch vergossen.

Frau Fisch und Herrn Aal
war's völlig egal,
was andere darüber dachten,
denn das Ergebnis
von ihrem Erlebnis
war, dass sie darüber lachten.

Bei Herrn Aal und Frau Fisch
ist die Liebe ganz frisch
und soll auch noch ganz lange halten.
Obwohl grundverschieden
ist das wichtigste Frieden,
und die Freude, dass sie sich verknallten.